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СЕССИЯ ВЕРХОВНОГО СОВЕТА РСФСР
18 декабря в Москве открылась 

четвертая сессия Верховного Со
вета РСФ СР седьмого созыва.

Собравшиеся тепло встретили 
руководителей Коммунистической 
партии и Советского правитель
ства.

Принята следующая повестка 
дня сессии:

1. О Государственном плане 
развития народного хозяйства 
РСФ СР на 1969 год.

2. О Государственном бюдже
те РСФ СР на 1969 год и об ис
полнении Государственного бюд
ж ета РСФ СР за 1967 год.

3. Об образовании постоянной 
комиссии Верховного Совета 
РСФ СР по делам молодежи.

4. Об утверждении Указов Пре
зидиума Верховного Совета 
РСФ СР.

По первому и второму вопросам 
повестки ^ия сессии были заслу
шаны доклады — заместителя 
П редседателя Совета Министров 
РСФ СР. Председателя Госплана 
рёсрублики К. М. Герасимова и 
Министра финансов РСФСР 
И. И. Фадеева. Прежде чем из
ложить проекты народнохозяйст
венного плана и Государственно
го бюджета Российской Федера

ции на 1969 год, они рассказали 
о главных итогах пройденного 

пути федерацией в текущем году.
Поступь России по магистрали 

пятилетки поистине замечательна, 
она превосходит темпы, намечен
ные Директивами XXIII съезда 
партии. Национальный доход ре
спублики за нынешний год увели
чился на 7 процентов. На 8 про
центов возрастет промышленное 
производство. В этом росте зна
чительную роль сыграла успешно 
проводимая экономическая рефор
ма, охватившая II тысяч пред
приятии, дающих почти три чет
верти продукции промышленности 
республики.

Несмотря на сложные погодные 
условия в ряде районов респуб
лики, в текущем году в России 
был собран самый высокий уро
жай зерна за всю ее историю — 
108 миллионов тонн. Колхозы и 
совхозы продали государству 46,7 
миллиона тонн хлеба — 2 мил
лиарда 850 миллионов пудов.

Большие задачи ставятся перед 
федерацией народнохозяйствен
ным планом на четвертый год пя
тилетки. Предусматривается даль
нейший рост промышленного и 
сельскохозяйственного производ

ства, повышение благосостояния 
народа, опережающее развитие 
восточных районов России, где 
неисчислимы природные богатст
ва — уголь и нефть, золото и 
алмазы, железо и цветные метал
лы, природный газ, древесина и 
многое другое.

Промышленное производство 
республики должно возрасти на
7.2 процента. В четвертом году 
пятилетки ей, в частности» пред
стоит:

— ■произвести 441 миллиард 
киловатт-часов электроэнергии;

— добыть 264 миллиона тонн 
нефти. 86 миллиардов кубомет
ров газа, 327 миллионов тонн уг
ля;

— выплавить 60.7 миллиона 
тонн стали, выпустить 23.3 мил
лиона тонн удобрений;

Такого объема производства 
этой важнейшей продукции не 
знает, кроме США. ни одно капи
талистическое государство мира.

Значительно возрастет продук
ция машиностроения, химии, а 
также производство товаров на
родного потребления Легкая про
мышленность. цапочмер. увеличит 
выпуск своих изделий на 7,9 про
цента.

Сврше четырех пятых прироста 
промышленного производства дол- 
но быть обеспечено за счет по
вышения производительности тру
да, которую намечено поднять на 
5,3 процента. Последнее достига
ется главным образом в результа
те более ускоренного внедрения 
в производство достижений нау
ки и техники и научной организа
ции труда.

Огромные задачи в народнохо
зяйственном плане определены в 
деле реализации решений октябрь
ского (1968 г.) Пленума ЦК 
КПСС. Речь, в частности, идет 
об увеличении для сельского хо
зяйства денежных ассигнований 
и поставок машин, химикатов, ук
реплении cтpoиfeльнoй базы на 
селе, расширении объема иррига
ционных и мелиоративных работ.

Многое намечено планом на 
1969 год и в области повышения 
материального и культурного 
уровня народа. Оплата труда ра
бочих и служащих достигнет уров
ня, определенного XXIII съездом 
партии на 1970 год, а оплата тру
да колхозников превзойдет этот 
уровень. По сравнению с 1965 го
дом среднемесячная зарплата ра
бочих и служащих в 1969 году

возрастет на 21 процент и соста
вит 119 рублей, а доходы кол
хозников от общественного хозяй
ства увеличатся на 50 с лишним 
процентов. На 7,1 процента боль
ше государственные и кооператив
ные магазины продадут, по срав
нению с нынешним годом, това
ров для населения. Население по
лучит за год 62 миллиона квад
ратных метров новых жилых до
мов.

Значительные мероприятия пла
ном намечены для дальнейшего 
развития народного образования, 
науки, здравоохранения и т. д.

Полностью соответствует народ
нохозяйственному плану и проект 
бюджета республики на 1969 год, 
составляющий 32 миллиарда 569.7 
миллиона рублей. Эта сумма на
5,2 процента больше, чем бюджет 
текущего года На финансирова
ние народного хозяйства и соци
ально - культурные мероприятия 
направляется 96.3 процента всех 
бюджетных расходов.

* * *

...Сессия Вепховного Совета
РСФ СР продолжает свою рэбо-

(Корр. ТАСС).

В ЛАБОРАТОРИИ
КРАСНОДАРСКИЙ КРАЙ. 

Свыше 7 миллионов гектаров 
занимают в нашей стране по
севы озимой пшеницы «Безо- 
стая-1» селекции академика 
П. П. Лукьяненко. Сейчас в 
государственных испытаниях 
находится еше три новых сор
та озимых пшениц. Особенно 
выделяются «Аврора» и «Кав
каз». Они имеют высокую уро
жайность и комплексную ус
тойчивость к заболеваниям, 
дают крупное зерно, отлича
ются хорошей стекловидно- 
стью и высокими мукомольно- 
хлебопекарными качествами. 

Результаты испытаний в раз
личных зонах края и Украины

показали большую их перспек
тивность, в среднем с гектара 
получено по 66—72 центнера 
зерна.

Сейчас коллектив селекцио
неров, руководимый лауреатом 
академиком П. П. Лукьянен
ко, работает над созданием 
новых сортов пшениц.

На синмке: в теплице отде
ла селекции пшениц (слева 
направо) лаборантка А. И. 
Монастырная, научные сотруд
ники Ф. А. Колесников и 
Ю. М. Пучков ведут наблю
дение за развитием селекцион
ных озимых пшениц.

Фото Е. Шулепова.
Фотохроника ТАСС

ДО КОНЦА ГОДА И ДНЕЙ
НА Ф И Н И Ш Е

Один за другим рапортуют 
о выполнении годового плана 
цехи газового завода Ангар
ского нефтехимического ком
бината. Еше в конце ноября 
справились с годовым планом 
цехи по очистке бедных и бо
гатых газов разделения бед
ных газов. Велел за ними, 9

декабря, план выполнил цех 
волной отмывки и синтеза га
за. 14 декабря годовой план 
завершит и цех компрессии 
синтеза газа.

Труженики завода в эти 
дни прикладывают все свой 
силы, опыт, знания для вы
полнения годового задания за 

водом в целом. Они обязую т
ся выполнить программу го 
да к 22 декабря. Это на 3 дня 
раньше, чем предусматривалось 
социалистическими обязатель
ствами.

Неплохо пооаботал коллек- 
гил завода в этом году За 
II месяцев реализовано про^ 
дукции сверх плана на сотни 
тысяч рублей.

В С Ч Е Т  1969 Г О Д А
Завод железобетонных изделий № 5 одним из 

первых по управлению производственных пред
приятий рапортовал о выполнении годового пла
на. Коллектив завершил третий год пятилетки 
к 9 декабря и сейчас работает в счет будуще
го года. До конца месяца железобетонщики да
дут стране сверхплановой продукции на 500 ты
сяч рублей.

Лучших показателей в социалистическом со
ревновании добились коллективы бетонного (на

чальник цеха А. Н. Мамонтов) и арматурной 
цехов (начальник цеха И. М. Д орощ ук). Неплохо 
потрудились и рабочие цеха минеральной ваты 
и железобетонного цеха.

На заводе хорошо знают имена бетонщиц А 
Неустроевой, Н. Ефимовой, Л . Казанцевой, ар
матурщицы А. Балахонцевой и электросварщицы 
Л. Архиповой. Они маяки заводского коллек
тива.

Ал. КИ СЕЛЕВ.

ВПЕРЕДИ-НОВОЕ ПРОИЗВОДСТВО
Завод гидрирования досроч

но, 18 декабря, выполнил го
довой план по выпуску вало
вой продукции на 100,5 про
цента. План производства 
светлых нефтепродуктов вы
полнен на 101,1, метанола-рек
тификата—на 102,8, бутиловых 
спиртов — на 107 процентов.

Раньше других на заводе

справились с годовой програм
мой цехи 41, 43, 135, 138. Осо
бенно радуют успехи коллек
тивов нехов 135, 138. Это но
вое производство — бутило
вых спиртов. Только в ноябре 
здесь была достигнута проект
ная мощность. А теперь эти 

коллективы в числе лучших.

Хорошо работали в четвер
том квартале смены Виктора 
Казанцева из цеха 135, Алек
сандра Агеева (цех 39), Нико
лая Гальченко (цех 41) и дру
гие.

Коллектив завода успешно 
выполняет обязательства, при
нятые в честь 100-летия со 
дня рождения В. И. Ленина.

Н О В Ы Е  Ш К О Л Ы
Д ве новые школы распахнут в будущем году двери перед школь

никами Ангарска. Самая большая из них сооружается в 94-м квар
тале—на 1600 мест. Здесь работает бригада каменщиков В. Сливко, 
которая уже возводит третий этаж корпуса. Скоро иа объекте бу
дут работать три крана и работа пойдет еще быстрее.
'  Большую помощь оказывает бригаде В. Сливко инструктор И. 
Гуржий, победитель областного конкурса каменщиков. Он обучает 
ка -'нщиков передовым методам труда, следит за к а ^ п в о м  кл^лки.

ЗОЛОТО КАЗАХСТАНА 
АЛМА-АТА. (ТАСС). Золото

добывающая промышленность К а
захстана досрочно завершила 
план трех лет пятилетки. Респуб
лика отправляет сейчас в валют
ный фонд страны бпагородного 
м е т а л а  намного больше, чем в 
начале текущего пятилетия. Стро
ятся новые золотодобывающие 
предприятия.

ТОРГОВЫЕ 
ЦЕНТРЫ  КОЛХОЗОВ

МИНСК. (ТАСС). Восемь м а
газинов построено на централь
ной усадьбе колхоза имени Кали
нина Несвижского района. За 
месяц они продают товаров иа 
сумму свыше 120 тысяч рублей. 
Здесь имеются также столовая и 
комбинат бытового обслуживания. 
Сегодня архитекторы передали

колхозникам проекты новых зда
ний — двухэтажного универмага * 
н кафе.

В сельхозартели, которая пеое- 
страивается по генеральному пла
ну, свыше 500 семей переселнли.'ь 
г. хуторов в новые лома. Поселок 
полностью электрифицирован г а 
зифицирован и радиоф-цирован.



Знамя коммунизма о 20 декабря 1968 го д а 1

К  100-летию С О  ДНЯ РОЖДЕНИЯ ВЛАДИМИРА ИЛЬИЧА ЛЕНИНА

ВС ТРЕЧИ с ИЛЬИЧЕМ
D  П ЕРВЫ Й  же день моего пребывания
D  в старом Братске я услышал с боль

шим уважением произносимое имя Дмит
рия Ивановича Моннна.

На мой вопрос мне ответили:
— Замечательный человек! — И тут же 

добавили: — Он Ленина видел.
Мне захотелось встретиться с Дмитри

ем Ивановичем Мониным.
. .С волнением постучал в приоткрытую 

дверь деревянного дома. Услышал:
— Войдите, войдите!
Л\еня встретил симпатичный старичок 

среднего роста в зеленой солдатской фор
ме. Это и был Дмитрий Иванович Монин. 
Забегая вперед, скажу, что Д. И. Монин 
старый коммунист. Сейчас пенсионер — 
ему за семьдесят. Родился в Симбирске. 
Был рабочим. Участник гражданской вой
ны. Позже служил в Москве. После демо
билизации поехал в Сибирь и работал в 
депо Иркутска-Сортировочного. Там рабо
тал секретарем парторганизации. Как от
личного организатора, избрали секретарем 
Ленинского райкома партии города Иркут
ска. позднее — Свердловского. В тридца

тых годах по зову партии и сердца в чис
ле двадцатипятитысячников ушел в дерев
ню. С 1933 года живет в Братске. Почти 
всегда был на партийной работе.

* * *

ПОСЛЕ ЗНАКОМСТВА, обмена любез
ностями я не выдержал и спросил:

— Скажите, пожалуйста, а вам не при
ходилось видеть Владимира Ильича Лени
на? Тем более, что вы, оказывается, и зем
ляки.

— Уж, наверное, об 9том успели сооб
щить, — лукаво улыбаясь, сказал Монин. 
И. помолчав, начал рассказывать.

— Мне, одному из счастливцев, при
шлось много раз видеть великого Ленина, 
жить в течение грех yier в московском 
Кремле, оправдывать высшее доверие пар
тии — охранять жизнь родного вождя. 
Кто хоть раз в жнзнн видел Ильича, гот 
никогда не забудет его Настолько глубо
кое впечатление производил он на людей.

Первый раз я видел Владимира Ильича 
летом 1920 года. когда стоял часовым 
кремлевской охраны от воинской части 
первых московских пулеметных курсов ко
мандного состава РККА в коридоре у ка
бинета Ильича. А. как вам известно из ис
тории, его кабинет в то время был фак
тически боевым штабом социалистической 
революции и гражданской войны.

Владимир Ильич рано приходил на ра
боту. Вот и в этот раз смотрю: примерно 
в начале 8-го утра быстрыми шагами к 
моему посту приближается человек. Он 
запомнился мне на всю жизнь: был одет 
просто, не аккуратно. Как сейчас вижу 
его крепкую коренастую фигуру. Особенно 
запомнились мне живые смеющиеся глаза 
и большой лоб. Это был Ленин.

Я вытянулся в струнку и отдал честь.
Дмитрий Иванович встал и продемонст

рировал, как это было.
— Здравствуйте, товарищ часовой, — 

сказал Ильич.
— Здравствуйтё, товарищ Ленин, — чет

ко ответил я.
Взволнованный, Дмитрий Иванович при

сел снова и скупым движением руки ук
радкой смахнул с глаз набежавшую слезу.

— Много раз я стоял на посту в зда- 
анн Совнаркома, — помолчав, заговорил

снова Монин, — Ильич всегда первым
здоровался с часовыми, а от его слов и 
улыбки на душе у нас становилось тепло 
и радостно. Й сразу же в кабинет к нему 
шлн посетители: рабочие делегации, кре
стьянские ходоки, люди всех профессий. 
Владимир Ильич находил для них всех 
нужное слово н проявлял ко всему отече
скую заботу.

Будучи на посту, я особенно удивлялся 
крестьянским ходокам, которые обычно при 
входе в кабинет Ленина держались натя
нуто, робко. Владимир Ильич их встречал 
стоя, здоровался за руку, усаживал на 
диван, сам садился в середину между ни
ми. Из кабинета слышался сначала при
глушенный, а затем более громкий заду
шевный разговор, веселый, заливистый 
смех Ильича. Ходокн уходили от него до
вольные и радостные.

В те годы в здании Совнаркома н в ка
бинете Ильича было холодно. Не раз 
крестьянские ходоки спрашивали:

— Пошто, Владимир Ильич,, у тебя так 
холодно?

— Да дров нет, надо экономить, — от
вечал Ильич.

И вот однажды на имя Ленина был по
лучен вагон дров. А в письме крестьяне
писали, что вот-де посылаем тебе вагон 
лров, сложи печку, а еслн нет печника, 
напиши, мы пришлем своего, у нас на се
ле есть специалист.

Вот ведь как бывало...
— Дмитрий Иванович! А вам не прихо

дилось слышать речи Ильича?
— А как же! Д аж е несколько раз прихо

дилось. Первый раз я слышал Владимира 
Ильича в московском Кремле, в зале име
ни Свердлова в 1920 году. Помню: зал пе
реполнен слушателями военных курсов 
командного состава. Ленин выходит на 
сцену. Прокатывается ураган аплодисмен
тов. Ильич машет руками: не надо, дес
кать. Он в таких случаях не знал, что ему 
делать на трибуне. То показывал присут
ствующим в зале на свои часы: мол, вре
мя дорогое уходит. Но аплодисменты обыч
но только усиливались. Поискал как буд
то что-то в карманах жилета, перемина
ясь с ноги на ногу. И вот устанавливает
ся тишина. Ильич начинает доклад о те
кущем моменте. Аудитория с затаенным 
дыханием слушает любимого вождя.

При выступлении Ленин не стоял на од
ном месте. Иногда он отходил в глубь 
сцены, затем опять выходил вперед, време
нами прохаживался по авансцене, но его 
движения не отвлекали слушателей. 
В левой руке Ильич держал сов
сем небольшую бумажку и карман
ные часы на шнурке. В ходе доклада он 
почти не заглядывал в свой план. Ленин 
говорил просто и ясно о сложнейших яв
лениях. Он быстро приковывал внимание 
слушателей, и вскоре железная логика, 
большая эрудиция буквально покоряли 
слушателей.

Я бесконечно счастлив, что слышал Л е
нина.

Второй раз мне довелось слушать 
Ленина в Большом театре. Он выступал 
перед крестьянством. Речь шла о продо
вольственном налоге. Аудитория была буй
но настроена. Вверх летели мохнатые па
пахи. солдатские шлемы и шапки.

— Просим Ленина! Ленина! Ленина! — 
гремел зал. Выступил Ильич — все замер
ли. Каждое слово вождя все глотали на
лету...

Д М ИТРИИ ИВАНОВИЧ разговаривал
с Ильичем.

— Нам, двоим членам партбюро, комис
сар школы предложил просить Ильича 
сделать доклад... И вот я снова на посту, 
а мой товарищ был разводящим. Улучив 
момент смены постов у дверей кабинета 
Ленина, мы начали разговор о предложе
нии нашего комиссара. Владимир Ильич 
пригласил:

— Войдите, товарищи!
Оказавшись в кабинете, мы начали про

сить Ильича сделать нам доклад. Он оки
нул нас быстрым взглядом, перебрал в 
блокноте записи, прищурив глаза, лукаво 
улыбнулся я сказал:

— А, пожалуй, можно; товарищи, толь
ко на один час, в восемь жднте(

Несмотря на большую занятость,

Ленин нас не отпустил, пока не узнал, 
как мы живем н учимся. Зная требования 
Ильича, мы отвечали коротко, прямо и 
честно, что время трудное, голодно, сутки 
в карауле, вгорые на занятиях, учиться 
нелегко, но мы стараемся—

— Правильно, товарищи, время трудное, 
но настанет другое время. Ради того свет
лого будущего стоит жить, бороться и 
трудиться.., — Ленин взглянул на свои 
часы и добавил:

— Извините, товарищи, спешу на завод
Владимир Ильич имел огромную потреб 

ность быть всегда среди рабочих и кресть
ян. Он часто выезжау] с докладами к ра
бочим замоскворецких и других заводов и 
фабрик—Гужена, Лист-АММО, Трехгорка н 
другие. Ленин среди масс не знал устало
сти...

Вечером этого же дня в кремлевском 
зале имени Свердлова я в третий раз 
слушал великого вождя. Слова волнующей 
беседы Ильина с Нами глубоко запали в 
мою душу. Я именно тогда дал себе клят
ву быть всегда и везде ленннцем, то есть 
быть всегда там, где труднее, на перед
нем крае кипучей жизни, отдавать все 
свои силы и знания на благо рабочих, тру
дящихся масс, а еслн потребуется—кровь, 
каплю за каплей, и саму жизнь. Вот поче
му после демобилизации я поехал сюда, в 
далекую Сибирь, а не на Волгу. Сейчас 
мне Ангара даже родней, чем Волга, ,  а 
впрочем, это две родные сестры моей ма
тери Родины. Они одинаково дороги мне. 
Вот я на пенсии, можно бы жить и на 
Волге, но мне не хочется уезж ать отсюда. 
Братск... Братск... Я душой и телом прирос 
к этим местам, к горячим молодым серд
цам романтнков-строителей. Это ж е заме
чательный народ! Они свершают великие 
дела... Их подвиги достойны хороших книг. 
Это настоящие внуки Ленина. М олодежь 
не дает и мне старику покоя. Требуют 
моих бесед и лекций. А вот вырви меня 
из среды этой, я, наверно, немедленно по
гибну, как рыба без воды... Здесь, в тай
ге, среди смелых людей, героев будней чу
десно жить и трудиться... Только жаль, 
что я стар и физически не могу работать... 
Был бы моложе, обязательно пошел бы 
именно только на такую стройку, как на
ша Братская ГЭС... Ведь это же и есть 
претворение в жизнь крылатой формулы 
великого гения «Коммунизм — это Совет
ская власть плюс электрификация всей 
страны...»

— О чем бы мы сейчас ни говорили, 
обязательно вернемся к имени Ильича, — 
продолжал свой рассказ Монин, — мне 
понятно, что никакими словами не
возможно передать все величие дел и мы
слей Ленина.

Он бесконечно велик и в то ж е время 
прост этот самый человечный человек. Од
ной нз самых сильных сторон Ильича бы
ла его скромность. Однажды мне на посту 
пришлось наблюдать такой случай. Ильич 
утром встретился в узком местечке на 
лестнице с уборщицей' которая несла таз с 
горячей водой н, увидев Ленина, смути
лась, не зная, куда деться.

— Ох, Владимир Ильич, я вам помеша
ла.

Ленин отошел в уголок, прижался к 
стенке и, извиняясь перед уборщицей, ска
зал:

— Что вы, это я вам помешал, ведь вы 
работаете, проходите пожалуйста.

— Спасибо вам, Дмитрий Иванович, __
сказал я, пожимая руку моего собеседни
ка. Меня, как ветром понесло на Падун, 
туда, где большой корабль нашей элект
рификация с чудо-богатырями комсомодь- 
памя на борту вставал в узком пролете 
навстречу заре коммунизма. На борту ко
рабля рядом с красным знаменем—портрет 
великого Ленина. Он был с нами, как жи
вой, я штурмовал Ангару Это было здоро
во.

А. БАГАУТДИНОВ,
старший преподаватель политехниче
ского института.

ЛЕНИНИАНА
ВЫПУСК ДВЕНАДЦАТЫ Й

ПОДАРОК 

ПОЛИТИЗДАТА
D ДУМ ЧИВО и пытливо 
°  изучают люди теоретиче

ское наследие Владимира Иль
ича Ленина, его величайший 
вклад в сокровищницу* марк
систской философии. К произ
ведениям Ленина обращаются 
рабочий и писатель, колхозник 
и ученый, юноша и человек, 
умудренный жизнью. Хороший 
подарок для всей этой много
миллионной аудитории читате
лей готовит Политиздат: биб
лиотечку важнейших ленин
ских работ — «Что такое 
«друзья народа» н как они во
юют против социал-демокра
тов», «Что делать?», «Шаг 
вперед, два шага назад», «Две 
тактики социал-демократии в 
демократической революции» 
и других.

На обложке каждой из 10 
книжечек — портрет Влади
мира Ильича того периода, 
когда писалась работа, — от
печатанный на белом штапе
ле. Книги выходят в супероб
ложках из триацетатной плен
ки с тиснение!» автографа Л е
нина.

Издание иллюстрировано 
фотографиями титульного ли
ста и обложки первого изда
ния работы, факсимиле ленин
ской рукописи.

Библиотечка печатается сто
тысячным тиражом. Часть ти
ража выйдет в специальном 
пластмассовом футляре.

НА ПЮПИТРАХ 
ПЕСНИ 0  ВОЖДЕ

Съезду Союза композиторов 
СССР, в повестку дня которо
го включены вопросы подго
товки к ленинскому юбилею, 
предшествовали творческие от
четы композиторов Сибири, 
Дона и Поволжья, музыкаль
ные праздники в Ленинграде 
и на Кубани, в Сочи. В их 
программах ведущее место 
заняли произведения, посвя
щенные Ильичу.

Над ленинской ,  темой сей
час работают многие компози
торы. Среди этих произведе
ний — «Былина про Ленина» 
Попова, новые оратории Чу- 
лгки и Баласаняна, песни Му
радели, Пахмутовой, Петрова.

(ТАСС).
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СМОТР КУЛЬТУРЫ ПРОИЗВОДСТВА

ЗАВОД
М Е Н Я Е Т
лицо

f T O H T  НА ЗАВОДЕ гнпсо-
' 'в ы х  изделий завести разго

вор о культуре производства, как 
ваш собеседник не преминет на- 
■омнить об областном семинаре, 
■рошелшсч здесь в августе. Тог
да в Ангарск съехались спецнали- 
сты-гипсовнкн. И ве случайно все 
участника семинара отметила до
стижения ангарчан в повышении 
культуры производства.

Каких-то два—три года назад. 
8а заводе многое было по-друго
му. Помнят времена, когда даже 
приходилось закрывать цехи из-за 
невозможности в них работать. 
Вообще на подобных предприяти
ем борьба с пылью казалась бес 
■олезной. Как же совместить 
■роизводстао гипса а отсутствие 
вы ла5

Существовавшая ва заводе в то 
вэемя очистка атмосферы — мно
гобатарейные циклоны — не да
вала нужного эффекта. Потерн 
гипса ярнходилось выгребать из

цеха в прямом смысле слова ло
патами.

Первым значительным шагом 
вперед был переход на электро
фильтры. Коэффициент пылеулав
ливания подскочил сразу с 84.4 
до 90.7. И все же заводские ин
женеры не могли полностью удов
летворяться этим результатом: 
около десяти процентов продук
ция все равно вылетает в трубу 
в буквальном смысле. Потери цен
ного строительного материала вы- 
ливаютса в тонны. Д а и рабочие 
в таких условиях не защищены 
полностью от пылн.

Расчеты я поиски привели, ка
залось бы. к простому решению— 
надо заменить преобразователя в 
электрофильтрах. Задумано — 
сделано. Преобразователи одного 
типа заменили другими. И коэф
фициент пылеулавливание сразу 
возрос С начала этого года н& 
заводе гипсовых изделий он ра
вен 99.8 процента. Это высокая 
цифра. По крайней мере, на по

добных заводах Сибири н Урала 
ее еще ве перешагнули. Ангар- 
чанам она дала около 9 тысяч 
рублей экономии в год. На некото
рых предприятиях страны для 
очистки гяпсоварочных цехов до 
сих пор пользуются еще лопата
ми.

Но борьба с пылью. конечно, 
идет не только улучшением
средств очистки воздушной среды. 
Неплохие результаты дал переход 
со шпековой транспортировки гип
са ва пневматическую, при кото
рой продукт оказался герметиче
ски укрытым. Реконструкция под
топка гипсоварочного котла не 
только увеличила срок его рабо
ты, но и избавила цех от загазо
ванности.

Мне «посчастливилось» увидеть 
старый привод для перемешивания 
гипса в котле Громоздкое, вну
шительных размеров приспособле
ние выглядело доисторическим 
экспонатом в сравнении с уста
новленными на соседних котлах 
современными, можно даже ска
зать, элегантными его собратья
ми. Через несколько дней уберут 
и его.

А раньше на всех котлах стоя
ли такие приводы. Причина заме
ны не только в улучшении внеш
него вида отделения, высобожде- 
нии полезной площади. При ста
рых приводах шум а вибрация в 
цехе влияли на здоровье обслужи
вающего персонала. Сейчас кар
тина резко меняется.

В гипсоварочный нех пришла не 
только модернизация оборудова
ния, но в автоматизация. И все 
это для облегчения труда рабо
чих. Автоматизация режима ра
боты втррого котла позволила

сосредоточить управление в од
ном месте. На очереди — автома
тизация других котлов.

А вот еще одна интересная циф
ра. По сравнению с тем же пери
одом прошлого года заболевае
мость на заводе сократилась поч
ти в два раза: в цехах ликвиди
ровали сквозняки. В этом году 
почти везде обычное стекло в ра
мах заменили на толстое витрин
ное и стеклоблоки. Теперь в цехах 
стало гораздо светлее.

Каждый, кто войдет в компрес
сорное отделение, непременно по
смотрит на ноги — как»бы не на
следить: так здесь чисто и уютно. 
О том, что за окном зима, забы
ваешь мгновенно. В помещении 
множество цветов. Сами рабочие 
поддерживают здесь порядок, 
право же, веселее работать в та
кой обстановке. Оборудование по
крашено яркими красками.

Такое стремление украсить свое 
рабочее место повсюду встретишь 
ва заводе. Это и большое зерка
ло в цехе всбосмоляных плиток— 
мелочь, зато удобно. И реконст
рукция механического цеха, кото
рую проводят сами рабочие в 
свободное время. И со вкусом 
оформленный технический каби
нет, где проходят инструктаж, 
сдают экзамен на разряд.

Следуя главным направлениям, 
на заводе не забывают н о «ме
лочах». Взять хотя бы спецодеж
ду. Гораздо проще приобрести, 
как на многих других заводах, 
комбинезоны одинакового фасона. 
Проше, во будут ли она удобны? 
И на заводе разрабатывают свой 
тип спецодежды. Теперь для каж 

дого рабочего ее шьют в ателье. 
Затраты небольшие, а спецодежда 
удобнее

Или такая «мелочь»— питьевой 
режим. Вод^ в цехах на все вку
сы: обычная, газировавная «чи
стая», газированная с сиропом. 
Лампы дневного света, покраска 
стен, оборудования, облицовка ка
фельными плггкамв — все это со
здает лучшие условия труда, все 
это входит в слагаемые повыше
ния культуры производства.

На заводе отлично понимают, 
что сделано еще далеко не все. 
Еще не один вопрос требует ско
рейшего решения. Взять хо^я бы 
цех асбосмоляных плиток. Как 
ликвидировать ручной труд при 
вывозе отходов? Или тарное от
деление транспортного цеха. 
Здесь до сих пор стоят неэконо
мичные фильтры. И з-за них око
ло 15 процентов гипса теряется 
безвозвратно. Того самого гипса, 
который удалось сэкономить при 
варке. Значит, надо установить 
электрофильтры. И чем скорее, 
тем лучше. Стоит, не мешкая, про
вести от линии упаковки до плат
формы. где ведется погрузка, лен
точный транспортер. Сейчас now  
мешки с гипсом переносят вруч
ную. Проблем достаточно, все я 
не перечистишь.

В этом году ва заводе возросли 
выпуск продукции и часовая про
изводительность оборудования по 
сравнению с прошлым. В этом в 
немалой степени сказались уси
лия по повышению культуры про
изводства.

Впереди у завода вовые рубе
жи. Поиск путей повышения куль
туры производства продолжается.

А. Щ ЕГОЛЕВ.

П  ЕГОДН ЯШ Н ИЕ за- 
боты клубных работ

ников связаны с деятель- 
вым участием в подготовке 
к 100-летию со дня рожде
ния В. И. Ленина. «Поли
тическую работу направ
лять на воспитание совет
ских людей в духе вернос
ти ленинским заветам в 
коммунистической убежден

ности. непримиримости к 
капитализму, буржуаз
ией идеологии, ва даль
нейшее развитие обще
ственной и трудовой актив- 
вости советского народа, 
воспитание патриотизма в 
ннтернаинонализма. на все
мерное укрепление’ эконо
мической и оборонной мо- 
ш н.ваш ей Родины», — ска- 
аанс в Постановлении ЦК 
М '* Г  «О подготовке к 
Щ  1Ю со дня рождения 
1 ира Ильича Лени-

^  генные в этом По- 
етано -вин задачи н вста
ли в 1 «.гетре внимания со
вещания-семинара работни
ков культурно - просвети
тельных учреждений проф
союзов Иркутской области, 
которое в течение трех 
дней проходило в ангар
ском Дворце культуры не
фтехимиков. Разнообраз- 
вая программа совещания- 
семинара включала в себя 
методические доклады, ана

лиз работы клубов, обмев 
опытом. Помимо пленарных 
заседаний, работали секции 
(театральная, хореогра
фическая, музыкальная, би
блиотечная. художников- 
оформителей), где были 
подвергнуты детальному 
разбору н обсуждению ра
боты самодеятельных твор
ческих коллективов, сего

дняшнее состояние дел. 
плавы к перспективы.

Более трехсот участни
ков совещания уехали из 
Ангарска обогащенными, за
ряженными ва творческие 
поиски и дерзания. Веду
щие клубы области накопи
ли немалый опыт массово- 
политической работы, внед
рили в жизнь много новых 
форм работы с массами, 
давно и разнообразно про
водят различные мероприя
тия к ленинскому юбилею. 
Нам. ангарчавам. не грех 
поучиться лучшим образ
цам.

Братский Двореп куль
туры «Энергетик» провел 
автопоход с участием вете
ранов революции я труда 
по памятным местам и 
предприятиям города. Мар
шрут этого похода соста
вил всего 120 километров, 
но идеологический итог 
был огромев. Автоооход 
стал огромным массово-по
литическим мероприятие «

оказавшим воздействие ва 
тысячи трудящихся. Сейчас 
братчаве начали ленинскую 
эстафету трудовых дел под 
девизом «От плотнвы Брат
ской ГЭС до Спасской ба
шни Кремля». Завершится 
она иа Красной площади 
столицы возложением вен
ка к Мавзолею В. И. Л е
вина.

Директор Дома культу
ры иркутского завода име
ни Куйбышева тов. Пикула 
С. В. рассказал о многооб
разной шефской помощи и 
дружбе с сельским клубом- 
спутником. За два месяца 
Дом культуры провел там 
четыре тематических вече
ра, регулярно оказывается 
методическая, творческая в 
другая помощь. Это тоже 
наш отстающий участок, и 
поучиться у соседей-нрку- 
тян в этом разделе работы 
есть чему.

Активно включились в 
подготовку к ленинскому 
юбилею усольскнй Дом 
культуры «Химик» и крас
ные уголки Усольского 
химкомплекса. Проведены 
уствые журналы, утренни
ки. тематические вечера 
«Ленинская гвардия плане
ты», «Ленив в воспомина
ниях современников», «Мир 
движется по ленинской ор
бите». «Вышли мы все из 
варода». «Юность выполня
ет левенский наказ». «Ры 
пари революции». В крас
ных уголках цехов и обще
житий проводятся встречи 
коммунистов 20-х. 30-х го
дов. участников граждан
ской в Отечественной войн 
с молодежью. В краевых 
уголках по месту житель
ства работают детские клу
бы «Орленок», «Космос». 
«Факел». «Вымпел». «Спут
ник». в которых оформле

ны выставки на темы: «Ле
нин и дети», «Пионер, к 
борьбе за дело Ленина 
будь готов!». «Дом-музей 
В. И. Левина в Горках».

С ивтересным докладом 
«Ленин н Сибирь» высту
пил член иркутского отде
ления общества «Звание» 
тов. Боровский. Это тема, 
которая слишком мало ис
пользуется еще и в массо
во-воспитательной работе, и 
в репертуаре художествен
ной самодеятельности. .Меж 
тем, это интереснейший 
пропагандистский материал.

О многих проблемах раз
вития художественной са
модеятельности шла речь 
на заседании секций. Так. 
не пользуются еще необхо
димым вниманием теат
ральная самодеятельность 
и жанр художественных 
агитбригад. А ведь именно 
эти жанры способны ока
зать глубокое и многосто
роннее воспитательное воз
действие на зрителей.

Участники совещания с 
одобрением встретили пред
ложение директора брат
ского клуба «Ангара» тов 
Л азарева Ф. И. о развер
тывании социалистического 
соревнования между культ- 
просветучреждениями обла
сти по достойной встрече 
столетия со дня рождения 
В И. Ленива.

В. И. Левин придавал 
огромное значение комму
нистическому воспитанию 
молодежи. говорится в 
Постановлении ЦК КПСС. 
Долг культпросветучрежде- 
ний в преддверии ленинско
го юбилея — внести свой 
вклад в выполнение ленин
ских заветов.

Л . БЕСПРОЗВАННЫ Й,
режиссер народного те
атра. '

ЭСТАФЕТА
ЗАМЕТКИ С ОБЛАСТНОГО 
СЕМИНАРА РАБОТНИКОВ 

КУЛЬТПРОСВЕТУЧРЕЖДЕНИИ

ПИСЬМО 
В РЕДАКЦИЮ

НЕТ
ГОРКИ

Здравствуй, дорогая редак
ция!

Мы обращаемся к вам за 
помощью. Дело вот в чем. На 
вашем яворе вет горки. Мы 
ходили в ЖЭК-4, писал* заяв
ление. вам пообещали сделать 
ее в ближайшие дви, во про
шло уже полмесяса, а гэрки 
•се вет.

Мы проендн, чтобы д а м

нам материал, мы бы сама
сделали, во а материал ве да
ют.

В вашем доме 12 детей, при
ходится маленьким бегать ка
таться с горки от дома дале
ко. А это ведь опасно.

Наш адрес: 8-й район, ули
ца Гайдара, дом X* 6. 
Журавлевы Вика. Таня а Лю
ба, Киселевы Юра я Леша,

Зайцева Надя а другие ребя
т а .'

ОТ РЕДАКЦИИ:
Мы позвонилв в Ж ЭК-4 и 

рассказали о вашем висьме. 
ребята. Нас заверили, что к 
зимним каникулам горка по
близости от вашего дома бу
дет построена. Надеемся, что 
ва сей раз работника Ж ЭКа 
сдержат свое слово.

для
НАРОДНОГО
ХОЗЯЙСТВА

Коллектив Челябинского тракторного 
завода прилагает усилия к тому, чтобы 
уже в 1969  году начать выпуск нового 
трактора Т -130, который будет произ
водиться взамен Т -100 М.

Т -130 значительно мощнее своего 
предшественника. Использование его в 
народном хозяйстве даст большую эконо
мию.

На снимке: группа конструкторов ЧТЗ 
работает над дальнейшим совершенство
ванием трактора Т-130. Слева напра
во — начальник конструкторского бюро 
Н. Н. Колобов, начальник бюро художест
венного конструирования Б. М. Грине- 
вич, инженер-конструктор Ж. Т. Боро
дай. руководитель гр у п п ы  конструкторов 
В. М. Горяйнов и заместитель главного 
конструктора ЧТЗ Б Л. Магарилло. 
Фото Б. Клипиницера.

Фотохроника ТАСС,



В ТРЕТЬЕМ ЭШ ЕЛОНЕ
Сообщаем результаты матчей чем

пионата страны по хоккею среди 
команд восточной зоны второй груп
пы класса «А», состоявшихся 15— 16 
декабря: «Шахтер» — «Водник» —
1:3, 7:2, «Каучук» — «Таганай» —
3:2, 2:1, «Металлург» — «Ермак» —
5:3, 3:0, «Мотор» — «Спутник» —
2:5, 3:3, «Строитель» — «Автомоби
лист» — 4:6, 6:2.

Недавно в Ангарске состоялась 
традиционная встреча волейболистов 
СК «Ангара» с волейболистами Чи
тинского медицинского училища. В 
первый день ангарчане проиграли со 
счетом 2:3, во второй выиграли—3:1.

Сейчас волейболисты спортивного 
клуба усиленно готовятся к новым 
поединкам. Встречи с командами дру
гих городов состоятся уже в начале 
будущего года.

Лыжники Ангарска славятся свои
ми секундами далеко за пределами 
Ангарска. Только что закончился 
матч городов нашей области, где от
лично зарекомендовали себя спорт
смены клубов «Ангара», «Сибиряк» 
и «Ермак». Командную победу одер
жали лыжники СК «Ангара».

Иа этой неделе состоялись сорев
нования на ,прнз «Лыжи России».
Они проходили в Кирово-Чепецке. 
В соревнованиях приняли участие 
спортсмены СК «Ермак».

В Новосибирске прошли соревновании 
боксеров иа кубок «Молодость Сибири», 
в которых прннвлн участие боксеры Но
восибирска. Иркутска и Ангарска. БоПцы 
спортивного клуба «Ангара» провели все 
бои на высокой уровне и заняли второе 
место, уступив кубок новосибирцам. Ир
кутяне на третьем месте.

Следующие соревнования, в которых 
примут участие боксеры «Ангары»,—пер
венство области и юны РС Ф С Р.

ЭХО СПОРТИВНОЙ 
ШИДЛ НЕДЕЛИ

ТРИУМФ СВЕТЛАНЫ 

РЖЕВСКОЙ

ПЕРВЫЙ ПРИЗ  У  „ЕРМАКА"
Город Кирово-Чепецк. Выполняя 

здесь обятанности главного судьи со
ревнований на первый кубок, учреж
денный Центральным советом физ
культуры и спорта, хочу рассказать о 
большом успехе лыжников СК «Ер
мак».

В программу первого дня соревнова
ний входили эстафеты: для мужчин 
4x5 километров, для женщин — 3x3 
километра.

В первом этапе эстафеты в женской 
команде СК «Ермак» стартовала мас
тер спорта Алевтина Дмитриева и еще 
19 спортсменок из разных спортклу
бов страны. Л. Дмитриева удачно при
няла старт и закончила дистанцию 
первой — 14 минут 55 секунд. На 
втором этапе за команду СК «Ермак» 
выступала молодой мастер спорта 
К л а в т я  М еженная, которая удерж а
л а первое место и показала время 
12 минут 54 секунд.

Успех команды уверенно закрепила 
одна из сильнейших лыжниц профсо

юзов СССР, мастер спорта Елизавета 
Рагииова, показав лучшее время д н я -  
12 минут 52 секунды. На последую
щих местах «Олимпия» н «Кедр». На
ши девушки за  победу в эстафете по
лучают дипломы 1 степени и наруч
ные позолоченные часы.

Еше не закончились соревнования 
женщин, как 21 команда мужчин при
няла старт ы эстафете 4x5 километров. 
За команду СК «Ермак» выступали 
мастера спорта Владимир Вильченко, 
Сергей Бабанов. Вячеслав Надточный 
и Петр Наймушин. В первом этапе 
стартовал Владимир Вильченко. Он 
хорошо взял старт и был на протя
жении четырех километров впереди, 
но на одном из крутых спусков пада
ет, и его обходят лыжники из спорт
клубов «Факел» и «Прогресс».

На втором этапе старт принял Сер
гей Сабанов, которому предстояло до
гнать и обойти своих соперников. Сер
гей с этой задачей справился и пока
зал лучшее время дня — 18 минут 28

Х Р О Н И К А  Х О К К Е Я
П ОЛОЖ ЕНИ Е КОМАНД НА 21 ДЕКАБРЯ

Команды
1 Водник
2. Автомобилист
3. Каучук
4 Ш ахтер
5 Ермак 
6. Спутник 
7 Металлург 
8. Б\ ревестинк 
Э. Мотор

10. Таганай
11. Строитель

И В Н П Шайбы Очки
14 9 — 5 38-30 18-10
12 7 1 4 39-29 1 5 - 9
to 7 1 2 31-25 1 5 - 6
12 6 2 4 35-25 14-10
12 6 2 4 36-30 14-10
14 6 2 6 39—40 14-14
12 5 1 6 32-41 11-13
12 4 2 6 27-35 10—14
14 3 3 8 30—46 9 -1 9
12 4 — 8 27-30 8 -1 6
12 4 — "8 40-43 8 -1 6

секунд. Его друзья по команде Вячо 
слав Надточный и Петр Наймушин 
закрепляю т успех команды, показав 
соответственно 18 мин. 29 сек и 19 мин. 02 
сед. В итоге первое место и награды
— фотоаппараты . В первый день СК 
«Ермак» обошел своих соперников на 
223 очка.

Во второй день включаются в борь
бу не только женщины и мужчины, 
но и юниоры и юниорки. Женщины и 
юннорки участвовали в гонках на пять 
километров, мужчины и юниоры — 
на 15 километров.

Уверенную победу одерж ала Елиза
вета Рагииова — 20 минут 33
секунды. И а втором месте была пред
ставительница из СК «Алтай» Люда 
Горлова, на третьем — Клавдия Ме
женная (СК «Ермак») У юниорок 
победа досталась Зое Вершининой из 
СК «Ф акел», на втором месте ее з е м - , 
лячка Галина Лапш ина и на третьем i
— учащ аяся ДСШ СК «Ермак» Надя j 
Кобылянская. Девушки в командном 
зачете заняли второе место.

Теперь судьба кубка зависела о т : 
выступления мужчин и юниоров. Сер
гей Бабанов, как и Л иза Рагииова. I 
становится чемпионом первого кубка. I 
Успешно выступили и другие ангарча- 1 
не-лыжники. В командном зачете 
мужчины «Ермака» на первом месте. 
Первое место заняли и юниоры.

Команда СК «Ермак» по всей про
грамме соревнований набрала 11 030 
очков, завоевав общекомандное место 
и переходящий кубок ЦС физкультуры 
и спорта. Второе место занял СК «Ф а
кел», на третьем месте СК «Кедр».

П. КОВАЛЕВ, 
главный судья соревнований,

судья РСФСР.

Всего три года понадобилось 
ангарской школьнице Светлане 
Ржевской, ученице 9 класса 14-й 
школы, чтобы почувствовать себя 
хозяйкой льда среди своих свер
стников.

На прошедших областных со 
ревнованиях среди школьников 
где, кроме ангарчан, выступали 
иркутские и черемховские конько 
бежцы, Светлана выиграла все 
трл дистанции. На 500 метров ей 
пришлось затратить всего 52,6 се 
кунды, на 1500 — 2.52.1 и на 
1000 метров — 1.52,1 Она стала 
абсолютной чемпионкой. Светла
на тренируется у мастера спорта 
из спортивного клуба «Сибиряк» 
М атафонова.

У юношей успех сопутствовал 
также ангарчанам. Сйльнейши 
ми были Анатолий Склекин « 
Борис Фомин.

Команда Ангарска заняла пер 
вое место и сейчас будет гото
виться к стартам на зоне Сибир' 
и Дальнего Востока, которые сс 
сю ятся у нас 3—4 января.

К. ВАСИЛЬЕВ
Фото автора.

* :

■ ж г

В горы ходят не только, чтобы бороться с труд
ностями, но и чтобы увидеть первозданную красоту
земли. Неприступные скалы, сверкающие ледники, ревущие 
ьодопады, все это предстает перед глазами альпинистов.

На снимке: группа альпинистов СК «Ангара» штурмует го
ры Алтая.

Уважаемые ангарчане! Ремонтно-строительный участок бытового 
обсл>живания производит ремонт квартир. Участок' имеет высоко
качественные красители, плитку ПХВ и релин для покрытия полов 
Изготовляет и ремонтирует мебель по заказам населения, строит 
садовые дома. Во избежание больших очередей не ждите летнего 
периода, пользуйтесь услугами сейчас.

Наш адрес: пос. Байкальск, ул. Осипенко, 11, телефоны: 9-54-55, 
97-46, 97-42. (1006)

Секция слаломистов в СК «Ермак» существует несколько лет. 
Здесь выросли отличные горнолыжники. Среди них и молодой 
спортсмен Анатолий Шелемех.
На снимке: трассу гигантского слалома проходит А. Шелемех.

Фото В. НИКОНОВА.

Сегоди» прием трудящ ихся по ж а
лобам и заявлениям в приемной ре
дакции газеты «Знамя коммунизма» 
проводит М А ЗУ РИ Н  И. К. с 15-30 до 
1«-30.

Т Е Л Е В И Д Е Н И Е
20 декабря, ПЯТНИЦА

13.00 — Английский язык для дошколь
ников.
18.05 — Д ля школьников.
«Клуб Хозяйки-Нескучайки».
18.35 — Кино наших друзей. Кино 
Монголии. Передача первая.
19.25 — Телевизионная панорама.
19.40 — М еждународное обозрение.
20.00 — «Седьмой спутник». 
Художественный фильм
21.25 — «Летопись полувека». Год 
1961-й.
22.10 — Мелодии друзей.
22.55 — С телетайпной ленты ТАСС.

Коллектив Ангарской фабрики 
индпошива и ремонта одежды вы
раж ает соболезнование Корягиной 
Леокадин Владиславовне .по пово
ду смерти ее матери 

МАРК 
Раисы Романовны.

Д ОРОГИЕ РЕБЯТА!
В дни школьных каникул смотрш* 

в кинотеатре «Пионер»:
С 30 декабря по 5 января — Таш 

кент — город хлебный.
6—7 января — Золуш ка.
8—9 января — Три толстяка.
10—12 января — Павел Корчагин.
В малом зале  смотрите мультипли

кационные фильмы:
30—31 декабря — Аистенок.
1—2 января — Абрикосовое дерево.
3—5 января — Царевна-лягуш ка.
6—7 января — Д ень рождения.
8—10 января — Вовка в тридевятом 

царстве.

НА РАБОТУ ПРИГЛАШАЮТ:
Школа № 2 7  — учителя мате

матики и английского языка.
_____________________  (1025)

Трест Сибмонтажавтоматика — 
старшего бухгалтера - ревизора 
(оклад 144'рубля), инженеров, 
знакомых с монтажом КИП, на 
конструкторскую работу.

Обращаться: Майск. трест Сиб
монтажавтоматика, телефон 80-60.

(1031)

Редактор В. П. КУЗЬМИН.

HITiK
«АНГАРА» — Гроза над Белой. 17,

19. 21
«ЮНОСТЬ» — зал «Луч» — Трем

бита. 10. 11-45. 13-30. 15-15. 17. 18-15, 
20-20 22-05. Зал  «Восход» — Им былб 
девятнадцать. !!. 13. 15. 17-10. 19. 21.

«КОМСОМОЛЕЦ» — Иван М акаро- 
гич. Ю. 11-40. 13-20. 15 (удлиненный — 
«П одросток»), 17-45. 19-25. 21-05 (удли
ненный — «Подросток»).

ДК «ЭНЕРГЕТИК» -  Девчонок не 
берем. 15. 17.

«МИР» — Ошибка резидента (2 се
рии). 10. 13. 16. 19. 21-40.

Клуб «КОМСОМОЛЕЦ» — Там. где 
длинная зима. 19. 21.

КЛУБ пос. КИРОЗА — Анжелика я  
король *дети до 16 лет не допускают
ся). 17. 19. 21.

«ПОБЕДА» — Верный солдат Панчо 
Вильи (дети до 16 лет не допускают- 
ся) 10. 12. 14. 16. 18. 50. 22 (удлинен- 
пыЛ)

— За нями Москва. 10.12. И. 16. 18. 20. 21-50.
*ПМ.9 " Р .Р>» — Тайна пещеры Канн- 

юта. 10. 11-10, 13-20. 15. Золотые серь
ги (2 серии! 16-40. 19 10. 21 40 Ма- 

JJaJ1 “  Неделя в Великобритании. 
16. 19. Любимей Нового О рлеана. 17
20, 21-45. '

НЕ 00420
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